Queridos amigos,

Hemos recibido vuestra carta del 4 de Enero y estamos muy felices de constatar de que no nos han olvidado en Colombia. Esto es muy importante para nosotros después de un exilio tan largo que nos ha hecho difícil la vuelta a América Latina. Nuestro gran problema es precisamnte como poder mostrar allá lo que tanto trabajo nos ha constado construir acá. Hasta ahora hemos podido hacer algunas giras, sobretodo a la Argentina, pero a Colombia sólo hemos ido una vez en veinte años de vida artística. Es una pena. Ojalas que en un tiempo próximo podamos reparar esta falta.

Comprendemos perfectamente las dificultades que ustedes tendrían de organizar una gira directa. Lo mejor será que entren ustedes en contacto con la gente que en este momento está trabajando por una gira nuestra en setiembre de este año. Así tal vez se pueda hacer algo. Escríbanle a la Dra, Ana Llanos de Contemporánea (producción artística) Edif. Mohedano, piso 12 Apto. P en Parque Central, Caracas Venezuala. Telex 24441 MANLI-VC Telefono 5719892 o 5718951 Esta señora estará al tanto de lo que estamos organizando y podrá informarles de las condiciones en que esto puede hacerse. Por supuesto, en este tipo de cosas todo queda sujeto a una organización central.

La otra posibilidad es escribirle a Nuevo Canto en Argentina, Sr Tucio Alfiz, Montevideo 373, 9 piso Buenos Aires 1019 Argentina, Telex 22165 MANLI-AR Fonos 460714 y 461029.

Si ustedes llegan a un acuerdo con estos organizadores será un placer para nosotros colaborar con ustedes. En todo caso, desde ya, les ofrecemos todo tipo de ayuda en vuestras actividades. Sería interesante conocer mejor lo que ustedes hacen, con qué artistas trabajan, cuales son las ideas de la Asociación cultural que ustedes tienen y qué podrían organizar para nosotros en Colombia. Por otro lado no daden en pedirnos lo que nosotros podamos hacer por ustedes desde Francia.

Esperando que esto sea el inicio de un fructuoso trabajo entre nosotros, les deseamos unda clase de éxitos en este año que comienza y nos despedimos de ustedes calurosamente.

Eduardo Carrasco Pirard Conjunto Quilapayún.